



Pièces	12 Pièces
Superficie	360 m²
Référence	1830080
Prix	21 000 €

Antibes

Maison à louer (06600)

Location a partir de septembre - superbe villa néo-provençale de standing, lumineuse et climatisé d'une superficie de 320 m2, incluant un appartement sur 3 étages, sur un terrain arboré et CLôturé de 1700 m2. Grande piscine chauffé, spa, balnéo, hammam pour 8/10 personnes, 2 douches hammams, sauna . 6 chambres - 6 salles de bains/douches et un appartement indépendant, grande pièce : salle de sports. Garage deux voitures. Propriété très calme, exposé sud-ouest. Proche des plages, des commerces, (1.5 km), et de l'aéroport international nice cote d'azur environ à 20 minutes. Le prix au mois ...

*Available in september for yearly rental - splendid neo-provençal villa *****, luxury, luminous, air conditioned. The villa with a living surface of 320 sqm, an apartment included, has three levels and is nested on a fenced landscaped land of 1700 sqm. Large heated pool, spa, steam room (8/10 guests), jacuzzi, sauna. 6 bedrooms – 6 bathrooms/shower rooms and one independent apartment. Property with a lot of privacy, very quiet, south west oriented. Close to beaches and shops, (1.5 km) and 20 minutes from nice international airport the rental price is including garden and pool maintenance, and ...*

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

